
  

       194 Boulevard Etienne Clémentel 
       63100 CLERMONT-FERRAND 
 

6-25-CR réunion du 12-05-2023 
1 

COMPTE RENDU DE REUNION DU 12/05/2023 
AU CBD 63 A  18H00 

 

Membres présents : Sabine ROURE, Jean-Marc NOVE, Dominique NOURRY, Dominique 
AUDIN, Yves FOURNET, Annick GARBELLOTTO, Xavier LEROY   
Membres excusés : Maurice MORENAS, Pierre PAULHIAC, Isabelle POINSON 
 
1/AS 
AS Féminines : Suite aux problèmes vécus cette saison par le manque de 
date fixée au calendrier pour la finale régionale, la date pour la saison 
prochaine sera fixée dès la création du calendrier. 
 
AS3&4 : La personne en charge du suivi du déroulement des AS sera la 
secrétaire Annick GARBELLOTTO.  
La secrétaire envoie aux clubs un rappel pour les dates d’inscription 
prévisionnelles et butoir, ainsi que le CR de l’assemblée AS3&4 (mis à jour 
pour suivi) 
 
2/ FEDERAUX. 
Jean-Marc NOVE présente ses excuses pour l’erreur commise dans le 
fichier informatique pour le départemental M4. 
Il a été décidé qu’une autre personne du comité vérifierait le bon 
fonctionnement avant les compétitions. 
Suite au mécontentement de nombre de joueurs du système 3 parties, les 
départementaux pour la saison à venir se joueront en poules. 
 
3/ ARBITRAGE 
La commission Arbitre va se réunir pour proposer des règles sur les 
conditions d’arbitrage, notamment le nombre d’arbitres présents sur les 
compétitions en fonctions du nombre de terrains.  
 
4/CONCOURS DEDIES M3 
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Le sondage sur le fonctionnement de ces épreuves réalisé auprès des 
participants est plutôt positif. (22 équipes ont répondu) 
Afin d’améliorer le système suite aux retours des équipes il a été décidé : 

 De faire se rencontrer les équipes d’une même AS la 1ere date 
 De faire une finale 

Date butoir pour inscription des équipes : fin juin. 
 
5/ CONCOURS DEDIES M4 
 
Suite aux retours sur la 1ère proposition de Jean-Marc NOVE des 
modifications ont été apportées. (à voir sur le site du CBD) 
La secrétaire envoie un mail aux AS pour déclaration des équipes pour fin 
juin. 
 
 
Fin de réunion à 20h00. 
 
La Secrétaire Général Annick GARBELLOTTO      Le président Dominique AUDIN                 

      


